



Zugangsregelung für das Haus der Ärzteschaft in Zeiten von Corona

Sehr geehrte Besucherin,
sehr geehrter Besucher,

Sie sind in Kürze zu Besuch im Haus der Ärzteschaft Düsseldorf. Bitte vereinbaren Sie immer telefonisch einen konkreten Besuchstermin im Haus der Ärzteschaft.

Auch der Besuch einer Kreisstelle oder eines Servicezentrums der Ärztekammer NordrheIn ist derzeit ausschließlich nach telefonischer Voranmeldung möglich.

Bitte beachten Sie folgende Empfehlungen:

- Bleiben Sie bei Erkältungssymptomen zu Hause.
- Wir bitten um eine ausreichende Händedesinfektion. Im Eingangsbereich stehen für Sie Desinfektionsspender bereit.
- Halten Sie einen Mindestabstand von 1,5 – 2 Metern zu anderen Personen ein.

Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Besuch bei uns im Haus und bedanken uns für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation.

Mit freundlichen Grüßen

Ärztchamber NordrheIn
NordrheInische Ärzteversorgung